



## Javier Rivas Cao

Santiago De Compostela, España  
Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

**País de residencia:** España

**Nacionalidad:** España

**Idiomas:** Español

4.8



Comentarios (44)

### Áreas de conocimiento

Personal. Empresarial.

### Descripción del perfil

La gente a menudo me pregunta cómo llegué a ser exitoso en un período de 10 años y la respuesta son simples: 1. Tenía claro cual era mi objetivo. 2. He sido super sincero conmigo mismo. 3. Identifiqué los recursos que tenía. 4. Marqué lo que necesitaría para alcanzar dichas metas. Una vez que estos pasos estaban plasmados, lo mezclé con pasión, razón y fe; al mismo tiempo que me rodeaba de los mentores y personas adecuadas para palpar que el camino era viable. Han sido muchas las horas para profundizar en mi interior y poder extraer el máximo potencial, sin embargo luego solo tuve que darle al botón de la acción, dado que la ruta estaba muy definida y así es como conseguí alcanzar lo que deseaba en cada momento. Soy una persona ambiciosa y eso es lo que mantiene mi mente despierta para lanzarme a nuevos desafíos, así como impulsar a personas y organizaciones a llevar dicha estructura a otro nivel. Más detalles: Emprendedor que pasó por distintos sectores y negocios hasta posicionarse en la Venta Directa. Creador del programa educativo "Vida Plena" que comenzó a desarrollarlo en el año 2008 e implantó en su propia empresa. Formador en Superación Personal, Liderazgo, Psicología Positiva y Ventas. Conferenciante en la temática del desarrollo personal, que comparte en sus ponencias su propio testimonio vital y los conocimientos que le han proporcionado los más de 1.500 libros de Desarrollo Personal que ha leído en los últimos años. Mentor de Talentum Youth Galicia de la Fundación Fase, cuyo objetivo es potenciar el talento juvenil y ayudar a la innovación Social para descubrir y resolver necesidades de las personas pasando a la acción. Miembro del Comité Evaluador de Talentum Youth Conference 2018/19/20, en calidad de Mentor. Consultor Comercial especializado en marcar pautas estratégicas para el inicio, mejora, mantenimiento y crecimiento de la empresa. Consejero Externo especializado en la ampliación de estrategias, supervisión de departamentos y entrenamiento proactivo. Presentador en el Congreso Ponte a punto 2019, Congreso Acelerador del Desarrollo Personal. Mentor en el Programa Europeo de Intercambio de Emprendedores y Empresas (ERASMUS PARA JÓVENES EMPRENDEDORES). Una iniciativa de la Unión Europea en la que UNINOVA (incubadora de empresas de la Universidad de Santiago de Compostela y del Ayuntamiento de Santiago) participa como organismo intermediario. [www.librosquetengoqueleer.es](http://www.librosquetengoqueleer.es) [www.vidaplena.eu](http://www.vidaplena.eu)

### Conferencias, Cursos o Talleres

#### ALCANZAR UNA VIDA + PLENA

De 1 Hora a 2 Horas

Conferencia para emprendedores y empresarios que quieren llevar su organización a otro nivel, en este evento mezclo mi experiencia vital y comparto herramientas que te impulsen a trabajar en los 5 pilares de la superación personal.

#### CLAVES PARA ALCANZAR UNA VIDA PLENA A TRAVÉS DE LA PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN DEL TIEMPO

4 Horas o más

Taller en el que profundizamos en dónde estás y a dónde quieres llegar, marcando una hoja de ruta, identificación de recursos, cronogramas de acciones y demás herramientas necesarias para materializar tus sueños.

Tenemos la posibilidad de apoyarlo con una planificador estratégico y una agenda para que lo plasmado se pueda medir en el corto-medio y largo plazo

#### MENTOR 90 DÍAS

Menos de 1 Hora

¿Qué es? Es una reunión semanal que se hace de modo virtual durante 90 días y cuyo objetivo es que cada uno de los participantes alcance sus metas personales y profesionales; aportando su experiencia mutuamente al grupo y siendo guiada en todo momento por una persona experta en la materia del desarrollo humano. ¿Qué beneficios tendrás? El beneficio más evidente de participar en esta Mastermind Mentor 90 días tiene varios puntos a destacar: 1. Poner en marcha el FOCUS PLANNER en tu día a día para alcanzar tus objetivos y metas que has asignado (desde el qué, cómo y demás fases). 2. Ser guiado por una persona que ha recorrido el camino y que aportará las estrategias en las distintas áreas para que dicho camino sea más claro. 3. Al ser un grupo reducido y con personas del mismo interés aprenderás también de los demás participantes y el proceso evolutivo será más rápido. 4. Te rodearás de personas que "piensan en grande", "en abundancia" y eso se convierte en un contagio positivo. 5. Dispondrás en todas las sesiones de "un accountability partner" que te sigue y "exige" el cumplimiento de los objetivos hasta niveles fuera de serie; gracias a esta fase podrás medir el avance y resultados en poco tiempo. 6. Trabajaremos el desarrollo de habilidades y conocimientos específicos que mejorarán el crecimiento personal y profesional. 7. Después de los 3 meses tendrás una sesión personal y privada para extraer valoraciones y puntos más profundos (se entregará un informe con un feedback y tareas aconsejables a realizar).

### Experiencias

#### DIRECTOR EJECUTIVO

LIMPIEZA, HIGIENE Y SALUD S.L.

2008 - Actual

### Artículos

#### AFÁN DE SUPERACIÓN

"Unos trabajadores con afán de superación suponen a la empresa mayor rendimiento"

<https://www.elprogreso.es/articulo/a-chaira/34-trabajadores-afan-superacion-suponen-empresa-mayor-rendimiento34/201712071356201284055.html>

[Perfil en Mentas a la Carta](#)

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/javier-rivas>